
上海写字楼租金
位列全球最贵前五十

据世邦魏理仕公司最新公布的 !全球租金最

昂贵市场" 研究报告显示# 在全球主要商业区域

写字楼租金水平排名中# 上海浦东和浦西分列
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沪深股市放量大涨

沪指收复 )&&&点
新华社上海
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在经历了连续的震荡回调后!

沪深股市
"#

日在权重指标股
板块的推动下大幅反弹! 上证
综指成功收复
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点整数关
口" 与此同时! 两市成交量放
大至约
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亿元"

加强市场监管
确保质量安全

前
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个月我市蔬菜抽检合格率
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本报讯
.

记者 孙志刚 实习生 周力凡 通讯
员 刘丽

/

我市产品质量和食品安全专项整治工作
通过加强市场监管

0

使农产品质量安全水平稳步
提高" 昨日

0

记者从市农业局了解到!前
+)

个月我
市蔬菜抽检合格率达到
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# 水产品抽检合格
率达到
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昨日上午
0

市农业局#农产品质量检测中心有
关负责人对我市市场农产品自检情况进行检查"

在文化路的家乐福超市
0

记者看到!蔬菜#水果等
农产品都挂有自检表

0

上面明确标出了产品的品
名#产地#进货渠道及检测结果

0

超市还把质量检
测室安排在显著位置并公布热线电话" 在丹尼斯
关虎屯大卖场#书院街的农贸市场

0

市场自检体系
都很完善

0

各方面情况都符合要求"

记者了解到
0

在农产品质量安全检验检测体
系建设方面

0

我市不断加大对检测中心的资金投
入" 目前!市#县两级质检中心总投资达

%!1+

万
元
0

市财政还投资
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万元建设了市农产品质量
检测流通中心" 同时

0

市农业局坚持硬件建设与市
场监管并重

0

严把批发市场入市关!做到$逢进必
检%

0

并在市区三大蔬菜批发市场#三大水产品批
发市场#四大水果批发市场和三个定点屠宰厂

0

派
驻
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小时值班的检测人员" 目前
0

在市区
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家
农产品批发市场#农

.

集
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贸市场都设立了检测室
0

派驻检测员
+$$

名" 该局已实现了对农产品生产
基地#批发市场#农贸市场和配送中心农产品质量
的层层把关"

今年
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月
0

全市农业部门检查农资经营单
位

21!

家
0

对所有农产品生产基地# 批发市场和
农贸市场及大型超市# 连锁店# 专卖店进行了监
督抽查" 令人放心的是

0

抽检结果显示! 我市农
产品质量稳居高位& 前十个月
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" 检测水产品样品
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批次
0

合格率为
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" 销毁检测出的不合格蔬菜
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万公斤
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净
化了我市蔬菜市场"

邙山沉沙池将改造
新建滨水景观带可供

()))

人近赏黄河
本报讯'记者 成燕 通讯员 金涛(记者昨日从郑

州黄河风景名胜区管委会获悉! 该单位拟对邙山黄河
引水枢纽水源沉沙池进行改造!届时!该沉沙池绿地将
被改造成亲水休闲型滨水景观带!可同时容纳

()))

人
近赏黄河"

据悉!此次改造将通过各种空间处理手法!最大程
度营造亲水空间!突出滨水特色!在基本不动土方的原
则下!创造高低起伏的微地形空间!为游客提供一处环
境优美的近观黄河区域" 据估计!经改造后!该区域可
同时容纳

()))

人$零距离%接触黄河"

我市一高新项目
获国家基金支持
本报讯'记者 陈锋 实习生 和晓龙(由郑州

微纳科技有限公司自主研发的
5

型稀土永磁无
铁芯直线电机项目!近日获国家科技部批准!并获
得

%)

万元的资金资助"这是我省今年获得科技部
创新基金资助额最高的高新项目"

郑州微纳科技有限公司是由海外归国人员创
办的高新技术企业! 主要从事直线电机及其驱动
平台及相关产品的研发和产销" 公司自主研发的
5

型稀土永磁无铁芯直线电机填补了国内空白!

达到国际领先水平"

5

型稀土永磁无铁芯直线
电机具有高加速# 高精度免维护# 寿命长等特
点" 广泛应用于高速

67

设备# 检测仪器# 数控
机床# 电子装配及元器件插装# 钻孔# 电子焊
接# 纺织# 航空检测等"
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本报记者 曹 克 孟 斌 实习生 周力凡

!今后#随着%郑州区域性金融中心规划纲要&的逐

步实施#中原崛起将获得持续有力的支撑$ "昨日#在省

政府新闻办召开的新闻发布会上#省市有关负责人对郑

州建设区域性金融中心前景进行了展望$

定位三大功能

省发改委负责人介绍说! 根据郑州目
前的金融资源和比较优势! 郑州区域性金
融中心定位于三大功能中心& 中西部地区
的投融资中心 # 重要的区域性保险中心 #

商品期货交易和定价中心"

按照纲要制定的发展目标! $十一五%

期间! 初步建立郑州区域性金融中心的框
架" 未来五年! 全省金融业增加值和贷款

增长速度要高于全省生产总值的增长速度!
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年! 全省金融业增加值占服务业增加
值的比重达到
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左右
0

金融业增加值占生
产总值的比重达到

(&$-

) 郑州金融业增加
值占生产总值的比重达到

%-

! 直接融资占
融资总额的比例达到
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以上"

到
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年 ! 把郑州建设成为立足郑
州# 服务中原# 辐射中西部的区域性金融
中心" 全省金融业增加值占生产总值的比
重达到
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左右! 郑州市金融业增加值占生
产总值的比重达到

+$-

左右"

政策保驾护航

省发改委负责人表示 ! 为推进郑州区
域性金融中心的建设 ! 将从硬件和软件
两方面对金融业发展提供支持 " 硬件上 !

将郑东新区商务区高起点建设成郑州金
融商务区 ! 使之成为全省金融机构的聚
集区 ! 打造特色鲜明的金融中心标志性
工程"

在软件上! 通过制定人才# 工商# 税
务等方面的优惠政策! 争取国家支持! 搞
好相关部门的沟通与协调! 改善相关部门

服务! 制定法规等! 发挥省市政府的主导
和推动作用" 目前! 市政府已经出台了鼓
励外资金融机构落户郑州的意见! 从明年
起! 市财政将设立

+

亿元外资金融机构发
展专项资金! 对外资金融机构进驻郑州给
予支持"

与此同时! 我省还将建立建设郑州区
域性金融中心联席办公会议制度! 研究确
定重大政策! 协调决策重大事项! 及时解
决规划实施中出现的新情况和新问题! 形
成统一领导# 明确分工# 各负其责# 协调
运作的工作机制! 齐心协力推动郑州区域
性金融中心的建设"

几个发展重点

纲要提出了今后建设区域性金融中心的主要
任务和实施步骤"

银行 在发展壮大银行业方面 ! 将重组城
市商业银行 # 城市信用社 " 组建省级股份制银
行" 支持郑州# 洛阳# 焦作# 开封等城市商业银
行通过引进境内外战略投资者 " 在完成全省

+!$

家县级联社一级法人组建的基础上! 组建省县二
级法人的河南省农村合作银行或农村商业银行 "

争取尽快开展设立村镇银行# 贷款公司等试点工
作" 大力吸引境内外银行落户郑州" 争取国内有
关大型商业银行在郑州设置区域性总部或其他功
能性中心"

期货 在加快期货业发展方面 ! 力争到
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年 ! 交易品种达到
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个左右 " 到
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年 ! 把郑州商品交易所建成集农产品 # 能源 #

原材料和金融产品为一体的现代化期货市场 !

成为在国内外具有重要影响的期货定价中心
之一 "

保险 在培育和发展保险业上! 鼓励# 支
持省内外大型企业以发起方式设立财寿保险公司!

组建汽车# 健康# 养老等专业性保险公司! 力争
组建一批我省保险法人机构" 适时组建河南地方
法人寿险公司" 引进中外保险机构" 鼓励和帮助
广大农民建立基层农村保险互助合作组织" 把郑
州建成中部地区重要的保险中心"

证券 在推进证券业发展上! 支持中原证
券公司改制上市" 争取在我省设立基金管理公司"

$十一五% 期间! 重点组织
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家以上有上市潜力
的企业进行培训
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力争
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年全省上市公司达到
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家左右"

信托 在发展壮大信托业方面! 支持中原
信托# 百瑞信托等公司引进国内外投资者" 力争
到
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年新增信托业务量
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亿元! 信托财产规
模达到
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亿元以上"

中孚实业
拟收购林丰铝电
本报讯'记者 陈锋 实习生 和晓龙(日前!河南中

孚实业股份有限公司召开
"))2

年第三次临时股东大
会! 一致通过中孚实业以现金

"11))

万元人民币收购
林州市林丰铝电有限责任公司
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的股权"

林丰铝电有限公司位于林州市! 资产总额
+)

亿
元! 年销售收入突破
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亿元" 今年前
#

个月实现主
营业务收入
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亿元" 截至
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年
#

月
()

日! 该
公司经过审计的总资产
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万元! 总负债
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万
元! 净资产
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万元" 中孚实业预计今年电解铝产
量将达

"1&$

万吨! 铝深加工产品产量达
$

万吨! 收
购完成后公司产能将增加到

!"

万吨" 中孚实业有关
人士表示! 通过收购林丰铝电! 可以借助其已有的人
才# 市场# 品牌# 管理和技术平台! 迅速壮大公司规
模! 增强公司的核心竞争力和抵御市场风险能力! 实
现持续快速发展"

!
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具有良好基础

$和中西部其他城市相
比 ! 郑州市建设区域性金
融中心优势明显"% 市长助
理牛西岭认为 ! 日益增强
的经济实力为郑州建设区
域性金融中心提供了强大
支撑 " 河南是中西部地区
经济总量第一 # 人口规模
最大的省份 " 省会郑州经
济总量居中西部省会城市
前列 ! 对周边地区的辐射
作用不断增强"

已经形成的金融体系
为 建 设 郑 州 区 域 性 金 融
中心奠定了良好的基础 "

目前
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全省拥有省级政策
性银行两家 # 国有商业银
行

!

家# 股份制商业银行
2

家 # 城市商业银行
2

家 #

城市信用社
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家
0

省级保险
分支机构

"2

家# 期货经营
机构
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多家"
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年全省
各项存款余额达到
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亿元
0

居全国第
#

位 ) 贷款
余额达到
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亿元
0

居全国
第
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位"

明显的区位优势为建设
郑州区域性金融中心提供了
便利条件" 郑州及周边地区
拥有超过

+

亿人口的市场空
间和全国重要的农产品生产
加工# 能源原材料基地! 经
济发展的动力和内在需求不
断增强

0

为郑州区域性金融
中心建设开辟了广阔的发展
空间"
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